

СОДЕРЖАНИЕ

Номер 12, 2011

Идея социального государства и ее противники

О. В. Мартышин

5

* * *

Предложения по основным направлениям совершенствования и кодификации административного законодательства Российской Федерации, а также по разработке проекта концепции его развития

Н.Ю. Хаманева, В.В. Альхименко, А.А. Выручаев, Н.А. Гордеева, А.А. Гришковой, С.Н. Забралов, В.Ф. Ломакина, С.В. Маньшина, В.Н. Медведев, М.В. Пучкова, Н.Г. Салищева, М.М. Филь

16

КОНСТИТУЦИОННЫЙ СУД РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

Конституционный Суд России между прошлым и будущим

Ю.Л. Шульженко, В.Е. Чиркин

24

ПРАВА И СВОБОДЫ ЧЕЛОВЕКА И ГРАЖДАНИНА

Соблюдение принципа правовой определенности бланкетной нормы УК РФ – важная гарантия обеспечения конституционных прав и свобод граждан в сфере уголовного судопроизводства

Н.В. Мельников

31

БЮДЖЕТ, НАЛОГИ, БАНКИ

Конституционные принципы как основа банковской системы Российской Федерации: теория и действительность

И.Н. Добрынин

40

ПРАВО И ЭКОНОМИКА

Экономические и правовые основания инноваций: проблемы соотношения

В.Д. Перевалов, Д.В. Грибанов

48

ОТЕЧЕСТВЕННЫЕ ЮРИСТЫ – УЧЕНЫЕ И ПЕДАГОГИ

О друге, коллеге, оппоненте и учёном А.Ю. Кабалкине

Н.А. Баринев

58

ПРАВО И МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ

Международно-правовой государственный иммунитет

Г.М. Вельяминов

66

Россия в международной правовой системе. Значимость участия

Р.А. Каламкарян

74

НАУЧНЫЕ СООБЩЕНИЯ

К вопросу о роли многонационального народа Российской Федерации в установлении новой российской государственности, формировании российской демократии

Д.А. Ивайловский

83

Проблемы судебной защиты права собственности на земельную долю <i>В.Ю. Бродовская</i>	88
Отказ в приведении в исполнение решений международного коммерческого арбитража: международно-правовое регулирование и российская практика <i>А.С. Автономов, И.В. Зенкин</i>	95

ТРИБУНА МОЛОДЫХ УЧЕНЫХ

Понятие, признаки, основные критерии, федеральные и региональные принципы порядка формирования органов местного самоуправления в Российской Федерации <i>С.В. Турищев</i>	101
Правовое регулирование рабочего времени в Российской империи <i>Р.Р. Мустафин</i>	108

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

Сближение и гармонизация правового энергетического пространства России и Германии Энергетическое право России и Германии: сравнительно-правовое исследование / Ред. русск. изд. П.Г. Лахно <i>М.И. Клеандров</i>	112
---	-----

НЕКРОЛОГ

Григорий Алексеевич Свердлык (1943 – 2011 гг.)	120
Авторский указатель за 2011 г.	121

Сдано в набор 16.09.2011 г.	Подписано в печать 15.11.2011 г.	Формат бумаги 60 × 88 ¹ / ₈		
Офсетная печать	Усл.печ.л. 16.0	Усл.кр.-отт. 19.4 тыс.	Уч.-изд.л. 16.0	Бум.л. 8.0
	Тираж 1177 экз.	Зак. 1900		

Свидетельство о регистрации № 0110145 от 4.02.1993 г.
в Министерстве печати и информации Российской Федерации
Учредители: Российская академия наук, Институт государства и права РАН

Издатель: Российская академия наук. Издательство «Наука», 117997 Москва, Профсоюзная ул., 90
Оригинал-макет подготовлен АИЦ «Наука» РАН
Отпечатано в ППП «Типография «Наука»», 121099 Москва, Шубинский пер., 6

CONTENTS

Number 12, 2011

Idea of the social state and its opponents

O.V. Martyshin

5

* * *

Proposals on the main areas for improvement and codification of administrative law of the Russian Federation, as well as for formation of a draft concept of development

N.Yu. Chkamaneva, V.V. Al'chikimenko, A.A. Vyruchaev, N.A. Gordeeva, A.A. Grishkovets, S.N. Zabalov, V.F. Lomakina, S.V. Man'shina, V.N. Medvedev, M.V. Puchkova, N.G. Salischeva, M.M. Fil'

16

CONSTITUTIONAL COURT OF THE RUSSIAN FEDERATION

Constitutional Court of Russia between the past and the future

Yu.L. Shul'zhenko, V.E. Chirkin

24

RIGHTS AND FREEDOMS OF A MAN AND A CITIZEN

Compliance with the principle of legal certainty of referential norms contained in the Criminal Code of Russia as an important guarantee of upholding human rights and liberties in the sphere of criminal proceedings

N.V. Mel'nikov

31

BUDGET, TAXES, BANKS

Constitutional principles as the basis of the banking system of the Russian Federation: theory and reality

I.N. Dobrynin

40

LAW AND ECONOMICS

Economic and legal grounds for innovation: the problem of correlation

V.D. Perevalov, D.V. Griбанov

48

DOMESTIC JURISTS – SCIENTISTS AND TEACHERS

About the friend, the associate, the opponent and scientist A.Yu. Kabalkin

N.A. Barinov

58

LAW AND INTERNATIONAL RELATIONS

International law immunities of states

G.M. Vel'yaminov

66

Russia in world law system. Importance of participation

R.A. Kalamkaryan

74

SCIENTIFIC REPORTS

On the question of the role of the multinational people of the Russian Federation in the establishment of a new Russian statehood and the formation of Russia's democracy

D.A. Ivaylovskiy

83

Problems of judicial protection of property rights on the land share <i>V.Yu. Brodovskaya</i>	88
The refusal of the enforcement of the decisions of an International Commercial Arbitration Court: international legal regulation and Russian practice <i>A.S. Avtonomov, I.V. Zenkin</i>	95

TRIBUNE OF YOUNG SCIENTISTS

Notion, indications, basic criteria, federal and regional principles of the order of the forming municipal authorities in the Russian Federation <i>S.V. Turischev</i>	101
The legal regulation of working time in Russian Empire <i>R.R. Mustafin</i>	108

CRITICISM AND BIBLIOGRAPHY

Rapprochement and the harmonization of the law energy space of Russia and Germany Energy law of Russia and Germany: the comparative-legal study / Redaction of Russian Edition by P.G. Lakhno <i>M.I. Kleandrov</i>	112
--	-----

OBITUARY

Grigoriy Alekseevich Sverdlyk (1943 – 2011)	120
The author index for 2011	121
